
Je	suis	contre	ce	projet.	Nous,	les	résidents	et	des	
résidentes	du	quartier	Angus,	avons	besoin	d'écoles,	de	garderies,	plus	
d'espace	public.	Donc,	la	construction	de	logements	supplémentaires	va	
surcharger	l'infrastructure	déjà	déficiente.	
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